

Die Bärenmacher zaubern armen Kindern ein Lächeln aufs Gesicht

Build-A-Bear Workshop® unterstützt creating smiles e.V. mit 2.000 Euro

Hamburg, 22. Mai 2012. Das Glück ist wie ein Bumerang: Wer etwas aktiv bewegt, bekommt auch etwas zurück. Zum Beispiel ein Lächeln. Dieses Motto des gemeinnützigen Vereins creating smiles e.V. haben sich die Bärenmacher von Build-A-Bear Workshop zu Herzen genommen. Ein Euro pro verkauftem „Herz-Bär“ spendeten die Bärenmacher an creating smiles, die damit vielen Kindern aus ärmeren Verhältnissen in Äthiopien, Kambodscha und Indien ein Lächeln aufs Gesicht zaubern. Insgesamt 2.000 Euro konnten bei dieser Spendenaktion gesammelt werden.



„Der Herz-Bär“

Gregor Krey, Vorstandsvorsitzender von creating smiles e.V., und Franziska Oelte, Leiterin des Äthiopien-Projektes, nahmen die Spende im Hamburger Build-A-Bear Workshop in der Europa Passage entgegen. Der gemeinnützige Verein creating smiles setzt sich für bessere Lebensbedingungen und eine gesicherte schulische Ausbildung von Kindern in ärmeren Ländern ein. „Wir bieten Hilfe zur Selbsthilfe“, so Franziska Oelte. „Neben der medizinischen Versorgung ermöglicht uns die Spende der Bärenmacher, Kindern aus ärmeren Verhältnissen eine schulische Ausbildung zu geben und ihnen Zuversicht auf eine bessere Zukunft zu schenken.“

Auch Arnold C. Kulbatzki, Geschäftsführer der Bärenmacher GmbH, freut sich über die Spende: „Soziales Engagement, Kinder materiell und ideell zu unterstützen, ist ein wichtiger Aspekt der Firmenphilosophie von Build-A-Bear Workshop.“





Über DIE BÄRENMACHER GmbH

Die Bärenmacher GmbH mit Sitz in Hamburg ist eine hundertprozentige Tochter der Bärenmacher Holding AG. Hinter ihrer Marke Build-A-Bear Workshop® verbirgt sich ein einzigartiges und emotionales Shopping-Konzept: In den Stores gestalten Bärenliebhaber jeden Alters an sieben Stationen ihr persönliches Kuscheltier.

Der Mutterkonzern Build-A-Bear Workshop®, Inc. hat seinen Ursprung in den USA; 1997 eröffnete Unternehmensgründerin Maxine Clark in St. Louis den ersten Shop. Zurzeit betreibt das Unternehmen weltweit mehr als 400 Geschäfte. Im Herbst 2006 eröffnete der erste Build-A-Bear Workshop® in Deutschland. Heute existieren Läden in Berlin, Braunschweig, Bremen, Dortmund, Dresden, Frankfurt am Main, Hamburg, Hameln, Heidelberg, Leipzig, Leverkusen, München, Neuss/Düsseldorf und Oberhausen. Seit Frühjahr 2010 firmiert das Deutschlandgeschäft unter dem Namen Die Bärenmacher GmbH.

Weitere Informationen unter www.build-a-bear.de/www/presse

Pressekontakt: Ilana Schmidtke

DIE BÄRENMACHER GmbH, Theodorstraße 42-90, 22761 Hamburg

Tel.: 040/391 06 96 26, Fax: 040/391 06 96 66, Mail: ilana.schmidtke@buildabear.de

Über creating smiles e.V.

creating smiles ist ein gemeinnütziger Verein, der hilfsbedürftigen Menschen Gutes tun will. Auch den Mitgliedern und Förderern. Denn das Glück ist wie ein Bumerang. Wer etwas aktiv bewegt, bekommt etwas zurück – zum Beispiel ein Lächeln. Dem Verein ist es wichtig zu erfahren, ob die Hilfe tatsächlich ankommt, und was sie bewirkt. Die Mitglieder von creating smiles arbeiten ehrenamtlich und stehen in ständigem Kontakt zur Leitung der unterstützten Einrichtungen.

creating smiles fördert Projekte mit Kindern und Jugendlichen in ärmeren Regionen dieser Welt: In Äthiopien, Indien und Kambodscha.

Weitere Informationen unter www.creatingsmiles.de

Pressekontakt: Gregor Krey

creating smiles e.V., Hütten 61, 20355 Hamburg

Telefon: +49 40 34 99 49 15, E-Mail: info@creatingsmiles.de

